

El Teatro Cervantes de Petrer se incorpora a la red Platea del Ministerio de Cultura

23/05/2025



El edil de Cultura, Fernando Porillo, ha informado del mérito.

El Teatro Cervantes de Petrer ha sido incluido, por primera vez en su historia, en la prestigiosa red Platea, el Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas en espacios de las entidades locales, impulsado por el Ministerio de Cultura del Gobierno de España, a través del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM). Solo un grupo muy reducido de municipios participan en la temporada 2025-2026 del programa Platea: **Alicante, Elche, Alcoy, Altea y**

Petrer.

Esta incorporación supone un hito significativo para la vida cultural de Petrer, ya que permitirá ampliar y diversificar la programación del Teatro Cervantes durante la temporada 2025-26, facilitando la programación de producciones escénicas de primer nivel nacional, gracias a un modelo de financiación compartida entre el Estado, las compañías y el Ayuntamiento.

El concejal de Cultura, **Fernando Portillo**, ha subrayado que formar parte de Platea “es un reconocimiento al trabajo que se ha hecho durante todos estos años por poner en valor el Teatro municipal Cervantes como un referente comarcal y provincial en cuanto a programación”.

En ese camino de trabajo, el edil ha aprovechado para agradecer tanto a Juan Ramón García, hasta hace unos meses Responsable del área de Cultura, como al resto de miembros de la concejalía.